

Le Venezuela présente sa proposition de tourisme à l'ALBA-TCP



Caracas, 28 mai (RHC) Le ministre du Tourisme du Venezuela, Alí Padrón, a présenté à l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique - Traité de Commerce des Peuples- un plan de coopération conjointe pour le tourisme.

Lors d'une rencontre avec le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, le haut fonctionnaire a abordé des sujets d'intérêt pour la promotion de ce que l'on appelle l'industrie des loisirs parmi les pays membres de l'entité.

Sur son compte Twitter, Padrón a indiqué que dans le cadre de cette initiative, des actions sont menées pour promouvoir des produits multi destinations du Venezuela vers la Bolivie, le Nicaragua et Cuba, en incorporant des itinéraires historiques lors du prochain sommet de l'entité régionale.

De même, le ministre a adressé une invitation ouverte à tous les pays membres à participer à la prochaine Foire Internationale du Tourisme Venezuela Fitven à La Guaira 2021.

Il a assuré que la proposition présentée ce jeudi devant l'ALBA-TCP est une coopération conjointe avec une vision multilatérale, qui permettra de renforcer l'activité touristique entre les pays frères et de promouvoir les produits des nations.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258856-le-venezuela-presente-sa-proposition-de-tourisme-a-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba